

Relación de problemas y soluciones planteados en la reunión celebrada en el Ayuntamiento de Granada con el Observatorio de Movilidad el día 07/10/2015, y su resolución inicial, pendiente de aceptación definitiva.

1.- Cruce Carrera de la Virgen Paseo del Salón

- Problema planteado:

El semáforo que regula el paso de peatones, por estar en la intersección también regula preferencias en el cruce de vehículos, dando prioridad a las dos vías simultáneamente.

- Solución planteada:

Sustituir el intervalo verde en Carrera del Genil por amarillo intermitente. (Se anula su prioridad, teniendo que respetar la señal de ceda el paso existente)

Aceptada

2.- Paseo del Emperador Carlos V

- Problema planteado:

Marcas viales de paso de peatones en dos colores

- Solución planteada:

Retirar color azul del pavimento

Aceptada

3.- Calle Ángel Ganivet

- Problema planteado:

No existen pasos de peatones, por no estar debidamente señalizados.

- Solución planteada:

Pintar marca vial en el pavimento.

Aceptada

4.- Avenida de Juventudes Musicales cruce con escritor Fernández Castro

- Problema planteado:

Señal de Stop en parte derecha de la vía en calle escritor Fernández Castro, que obliga a detenerse a los vehículos que giran a la derecha, no siendo necesario por tratarse del inicio de un carril al que no procede tráfico de ninguna otra dirección.

- Solución planteada:

Eliminar señal de Stop de la derecha y colocarla a la izquierda, o bien dejar solo la marca vial de Stop en el carril de giro a la izquierda.

Aceptada

5.- Calle de Maria Moliner

- Problema planteado:

Señal de Ceda el paso en parte izquierda, si giramos a derecha tenemos prioridad y si continuamos de frente no.

- Solución planteada:

Colocar la señal en parte derecha de la calzada, o bien quitarla definitivamente para dar prioridad a calle Maria Moliner

Aceptada

6.- Calle Chaparral Cruce Calle Calicasas

- Problema planteado:

Cruce regulado por semáforos, aunque el intervalo verde del semáforo de calle Chaparral otorga prioridad de paso en el cruce, por ser excesiva la distancia entre el semáforo y el cruce, según comunicado de la DGT, hay obligación de respetar la señal de Stop.

- Solución planteada:

Repetir el semáforo junto al cruce en calle Chaparral.

Aceptada

7.- Paseo del Salón

- Problema planteado:

Congestión de tráfico en centro de Granada, debido a que la única salida existente es Carrera de la Virgen, hacia Plaza del Humilladero, giro a la izquierda hacia Acera del Darro y giro a la derecha hacia paseo del Violón.

- Solución planteada:

Apertura de la calzada derecha del paseo del Salón (calzada existente pero cerrada al tráfico) con salida directa hacia Carretera de la Sierra y Avenida de Cervantes.

Aceptada

8.- Subida y bajada de Alumnos

- Problema planteado:

Dificultad de algunas autoescuelas para realizar paradas para subida y bajada de alumnos en las proximidades de sus centros.

- Solución planteada:

Utilización de zonas de carga y descarga de mercancías.

Rechazada